

# Elefant ELLA



Hallo du,

ich bin ELLA ELEFANT und von Beruf bin ich Bassistin, das heißt, ich spiele die Bassgitarre, die macht ganz tiefe Töne. Die Bassgitarre ist ganz wichtig in der Band, sie macht die Stücke richtig groovig und cool.

Mein Freund, NORBERT NILPFERD, ist der Schlagzeuger und wir beide machen richtig gute Musik zusammen. Wir spielen in der Band MOZI. Da gibt's auch noch eine Trompete, die wird von BEA BIENE gespielt und GISELA GIRAFFE ist die Sängerin. WOLFGANG AMADEUS MOZART ist unser Komponist, er ist ein Verwandter des berühmten Komponisten Mozart. Wenn du achtmal „ur“ sagst, und dann das Wort Enkel dranhängst, dann weißt du in welchem Verwandtschaftsverhältnis die beiden zueinander stehen, also er ist der Urururururururenkel. Ist doch cool, oder?

In meiner Freizeit mache ich sehr gerne jede Art von Extremsport. Ich war schon öfter Fallschirmspringen und Downhill-Fahren oder Eistauchen. Stell dir vor, ich bin sogar schon mal durch den Ärmelkanal geschwommen, aber ich kann dir sagen, das war zwar nicht so gefährlich, weil ein Begleitboot mit mir war, aber es war megaanstrengend! Ich hab's einfach gern, wenn es aufregend ist und ich bin dann ganz stolz, wenn ich so etwas Wildes geschafft habe. Das Aufregendste, was ich bisher gemacht habe war Wingsuit-Fliegen. Da hat man einen Anzug an, der Ärmel hat wie Flügel. Ich bin von einem steilen Hang gestartet und durch die Lüfte geflogen. Da hab' ich mich wie ein Vogel gefühlt, das war wirklich toll. Natürlich habe ich dafür eine ausführliche Einschulung bekommen und ich habe viel dafür trainiert, damit ich das schaffe. Meinem Freund NORBERT NILPFERD ist das nicht so recht, er macht sich oft große Sorgen um mich und versucht, mir diese Vorhaben auszureden, aber es ist ganz einfach meine große Leidenschaft. Hast du auch schon einmal etwas Aufregendes gemacht?